



De luz pintará la juventud cubana la noche del próximo miércoles, esta vez no en las calles, sino en las redes sociales, para dar la bienvenida al 28 de enero y **honrar al Héroe Nacional, José Martí, en el aniversario 168 de su natalicio.**

La pandemia obliga a “mover” al escenario virtual la tradicional Marcha de las Antorchas, pero más que el dónde importa el cómo, y este será igual un homenaje nacido del alma, una ofrenda de amor, puede que hasta más íntima, personal, original, creativa, declaró a la ACN Yusuam Palacios Ortega, presidente del Movimiento Juvenil Martiano (MJM).

Precisamente, a usar la imaginación y dar rienda suelta a la iniciativa invitan la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y demás organizaciones y movimientos estudiantiles y juveniles cubanos a cuantos deseen sumarse a esta acción en el ciberespacio, para la cual no hay límites de edad.

Que cada martiano de corazón nos acompañe, bien en alto la llama de la libertad, en esta cita con la Patria, porque amar a Martí es amar a Cuba, para todos los tiempos, exhortó el también director del Museo Fragua Martiana.

Crear y compartir cada quien su propia antorcha, y utilizar con ese fin velas, linternas, flashes o celulares; poblar de esas otras luces tan o más brillantes que son las ideas del Apóstol; colgar mensajes y también imágenes y videos de marchas anteriores. Muchas pueden ser las maneras de participar, significó Palacios Ortega.

Destacó que, precisamente, la divisa para esta multitudinaria cita online será **“Con la luz de tus ideas, Maestro”**, y mencionó como etiquetas #AntorchasMartianas, #MartíEntreNosotros, #CubaViva, #MartianosHoy, #IdealesDeLuz, #ConElRemoDeProa y #JuvenilMartiano.

A las nueve de la noche del 27 comenzará la marcha, uno de los principales ingredientes de la jornada juvenil martiana Con el remo de proa, estrenada el jueves último con la realización del encuentro internacional, también virtual, Martianos hoy por Nuestra América.

Del amplio programa de acciones para celebrar la llegada del día feliz y glorioso en que cada año le nace a Cuba el más universal de sus hijos, explicó que debe su nombre a una frase, con la que Martí describió en su Diario de Campaña el desembarco por Playita de Cajobabo: “Llegué, con el General Máximo Gómez y cuatro más, en un bote en que llevé el remo de proa bajo el temporal”.

Con el remo de proa que son sus ideas y las del mejor de sus discípulos, el Comandante Fidel, continuamos hoy la travesía, firmes, unidos, serenos, a despecho de la tempestad, siempre rumbo a la victoria, añadió.

Entre las acciones previstas la más inmediata será el foro-debate virtual Ante la tempestad, siempre Martí, que tendrá como escenario el blog Juvenil Martiano, del MJM, el venidero lunes, desde las 10 de la mañana, y hará énfasis en el legado ético, humanista y antimperialista del Héroe de Dos Ríos y su extraordinaria vigencia en la hora presente.

Cubadebate.